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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

DISULFIRAM

 Par Bruyere Postée le 01/10/2023 16:47

Bonjour, Je me demandais si l’utilisation du disulfiram n’était pas dangereuse (cancérogène) si l’on consommait
malheureusement un peu d’alcool de temps en temps. Le disulfiram inhibe l’enzyme qui transforme l’acétaldehyde,
métabolite de l’alcool. En présence d’un peu d’alcool et de disulfiram, l’acetaldehyde, cancérogène certain , voit sa
dégradation très ralentie et sa concentration exploser. Qu’en penses les addictologues? Bien cordialement
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Bonjour,

Votre question relève d’un niveau d’expertise en pharmacologie et toxicologie nous conduisant à vous inviter à vous adresser à l’ANSM
(Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé). Vous trouverez en bas de message un lien permettant de
prendre contact avec cette agence.

Nous vous remercions de votre compréhension et souhaitons que vous puissiez obtenir les renseignements demandés.

Bien cordialement.  

En savoir plus :

"ANSM: Contactez nous"

http://www.alcool-info-service.fr
https://ansm.sante.fr/contact

